

Rebland *Kurier*

14.03.2018

Arbeiten kommen gut voran

Im September soll die dritte Gruppe der der Kleinkindbetreuung „Schatzinsel“ eröffnet werden

Gottenheim. In der Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 22. Februar, berichteten Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer und Bauamtsleiter Andreas Schupp über den Fortgang der Bauarbeiten im Erdgeschoss der Grundschule. Dort sollen im Anschluss an die bestehende Kleinkindbetreuung „Schatzinsel“ Räume für eine dritte Gruppe, ein Büro für die Erzieherinnen und Nebenräume entstehen.

Andreas Schupp berichtete, dass in den Faschnachtsferien die ersten Arbeiten begonnen hätten. Um zügig voranzukommen - die dritte Gruppe soll im September

eröffnet werden - genehmigte der Gemeinderat einstimmig auf Vorschlag der Gemeindeverwaltung, dass die Verwaltung die Arbeiten im Rahmen der eingestellten Haushaltsmittel in eigener Zuständigkeit vergeben könne. Insgesamt 215.000 Euro sind im Gemeindehaushalt für das Vorhaben vorgesehen, inklusive einer Förderung von 70.000 Euro durch das Land. Die Planung und die Bauleitung liegt in den Händen von Bauamtsleiter Andreas Schupp.

Zunächst wurde mit dem Umbau der bisherigen Toilette für Jungen begonnen, berichtete Schupp dem Gemeinderat. Die Jungen

und Mädchen teilen sich nun die Toilette im Obergeschoss, bisher die Mädchentoilette, die entsprechend umgebaut wurde. Derzeit sei man dabei für verschiedene weitere Gewerke, die für den Umbau eines Klassenzimmers in einen dritten Gruppenraum und die Einrichtung eines Büros für die Leitung der Kleinkindbetreuung notwendig sind, Angebote einzuholen.

Es sei wichtig, dass die Firmen die Arbeiten schnell und möglichst in den Schulferien ausführen könnten, damit der Unterricht in der Schule so wenig wie möglich beeinträchtigt werde. (ma)